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Дума

На очередном заседании Общественного совета при Думе городского округа Жигулёвск
рассматривались актуальные темы и вопросы, волнующие общественность города:
реконструкция парка «40 лет ВЛКСМ», распространение новой коронавирусной
инфекции на территории городского округа, начало отопительного сезона в
Жигулёвске.
«Не так давно закончилась реконструкция парка «40 лет ВЛКСМ», основные работы
завершены. За ходом работ, помимо органов государственного надзора, был установлен
строгий контроль со стороны общественности. Грубых нарушений не выявил никто, при
этом имеется ряд замечаний, которые устранят в ближайшее время: в мае будущего года
будут введены в эксплуатацию административный павильон и пункт проката; при
выделении необходимых средств из местного бюджета будет выполнено ограждение
сеткой спортивной площадки, заасфальтирована дорожка к детской игровой площадке
и проведён необходимый комплекс мероприятий по дальнейшей очистке пруда», -
отметил первый заместитель главы городского округа Жигулёвск Алексей Живодёров. В
ходе обсуждения члены Общественного совета отметили необходимость рассмотрения
различных вариантов ограждения парка, размещения вывески с его названием,
увековечивания исторического значения ВЛКСМ путём размещения информации под
каждым из орденов. Внимание членов совета также было направлено на организацию
зимнего содержания и охраны территории и объектов парка.  
Из-за возросшей нагрузки на городские учреждения здравоохранения на заседании не
смог присутствовать главный врач Жигулёвской центральной городской больницы
Владимир Грунин, но им была направлена официальная информация по
распространению новой коронавирусной инфекции COVID-19 на территории городского
округа Жигулёвск. Основная задача на данном этапе заключается в вакцинации
населения. Председатель Общественного совета Юрий Смеловский отметил, что на
настоящий момент вакцинация является серьёзным и пока что единственным
препятствием на пути распространения новой коронавирусной инфекции, и обратился к
присутствующим с просьбой вести в этом направлении разъяснительную работу.
Информируя о начале отопительного сезона, первый заместитель главы городского
округа Жигулёвск Алексей Живодёров сообщил, что, кроме двух котельных (№ 10 и 20),
отопительный сезон в городском округе стартовал в соответствии со сроками начала
отопительного сезона 2021-2022 годов. При реконструкции указанных сетей возникли
определённые трудности, связанные с поставкой и вводом в эксплуатацию специального
оборудования.
Председатель Думы городского округа Жигулёвск Юрий Смеловский напомнил
присутствующим о Всероссийской переписи населения как масштабном статистическом
исследовании жителей России, которое стартовало 15 октября.
Куда исчез орден?
Жители города длительное время ожидали, что вернут орден Октябрьской Революции в
парк «40 лет ВЛКСМ». Этот орден был вручён в 1968 году в честь 50-летия Ленинского
комсомола.
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